

COMUNICADO DE PRENSA 017

Tunja, febrero 26 de 2015

Hallan cuerpo sin vida en predios de la UPTC

Ante el hallazgo de un cuerpo sin vida encontrado en inmediaciones de la Institución, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia se permite informar lo siguiente:

Este jueves 26 de febrero, hacia las dos de la tarde, un joven informó al personal de Servicios Generales de la Universidad sobre el hallazgo de un cadáver, que se encontraba en el bosque que colinda con la vía que conduce hacia Moniquirá.

Inmediatamente el personal de Servicios Generales de la UPTC, se trasladó al lugar a verificar la información y encontraron el cuerpo sin vida de una mujer, el cual se encontraba en estado de descomposición. Seguidamente procedieron a llamar a las autoridades para que realizaran el respectivo levantamiento.

Ante esta situación las directivas de la UPTC, en cabeza de su rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, lamentan este incidente y quedan atentos a las investigaciones que adelanten las autoridades respectivas, ya que se trata de un hecho aislado a la vida universitaria, y esperan que en el menor tiempo posible se identifique a la víctima para esclarecer este trágico episodio.

Así mismo aclaran que hasta el momento la Universidad no tiene ningún reporte sobre personas, pertenecientes a la Institución, que hayan sido reportadas como desaparecidas.

Síganos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: [@universidaduptc](https://twitter.com/universidaduptc)

Instagram: [prensa.uptc](https://www.instagram.com/prensa.uptc)